

## Frenan agropecuarios inflación quincenal (Reforma 24/03/11)

Frenan agropecuarios inflación quincenal (Reforma 24/03/11) El aumento de 2.7 por ciento en el precio de la tortilla fue atenuado por la disminución de 20.21 por ciento del jitomate. Foto: Archivo Juan Carlos Orozco Ciudad de México (24 marzo 2011).- Durante la primera quincena de marzo de 2011 el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) creció 0.05 por ciento, respecto a la quincena previa, informó el Banco de México. Con este registro, la tasa de inflación anual bajó a 3.09 por ciento, desde 3.51 por ciento alcanzado en la segunda quincena de febrero. El comportamiento de los precios agropecuarios fue fundamental para que la inflación de la primera quincena de marzo se ubicara como la más baja de los últimos cinco años, para un periodo similar. Otro factor que contribuyó a frenar el crecimiento de los precios fue la eliminación del pago de la tenencia automotriz en diversas entidades del País. De esta forma, el índice que mide las variaciones de precios de productos agropecuarios y bienes y servicios administrados por el sector público, conocido como índice de precios no subyacente, registró una contracción de 0.58 por ciento, derivado de la caída de precios de agropecuarios y eliminación de tenencias. El subíndice de precios agropecuarios registró una caída de 2.15 por ciento, cuando en el mismo lapso del año previo había presentado un aumento de 2.85 por ciento. Específicamente, el subíndice de precios de frutas y verduras tuvo una reducción de 4.88 por ciento en los primeros 15 días del presente mes. El aumento de 2.7 por ciento experimentado por el precio de la tortilla fue completamente atenuado por la disminución de 20.21 por ciento registrada en los precios del jitomate durante el lapso referido. El índice que refleja lo que se conoce como inflación "dura", o subyacente, no tuvo tan buen desempeño y avanzó 0.24 por ciento en la primera quincena del mes.